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Hallo zusammen

Ich heisse Stefan und bin 24 Jahre alt. Seit 2 Jahren stört mich mein Haarausfall der wegen
meinem Vater genetisch bedingt ist. Ich habe dann mit der PRP-Therapie in der Schweiz
angefangen. Nach einem Jahr habe ich mich dann entschieden, dass ich eine Haartransplantation
mache. Ich habe mich lange Zeit im Internet schlau gemacht, dass ich mir die beste Klinik
heraussuche. Nach einiger Zeit habe ich mich dann für die Dr. Serkan Aygin Clinic entschieden.
Diese hatte schon von Anfang an einen sehr seriösen Eindruck auf mich gemacht. Die
Homepage war super, die Beschreibungen waren sehr verständlich und auch, dass die Klinik
einen Preis in Paris gewonnen hat, war für mich sehr beruhigend. Die Kontaktaufnahme ging
sehr gut und ich konnte in meiner Muttersprache Deutsch kommunizieren. Alles war per
Whatsapp und das war mega unkompliziert. Als ich mich dann entschieden habe, wurde ich bis
zu meiner Anreise sehr gut begleitet. Die Anreise war sehr angenehm auch trotz Corona. Ich war
positiv überrascht, dass die Türkei schon so weit mit den Massnahmen ist. Das heisst im
Öffentlichen Raum gilt die Maskenpflicht. Ich habe mich immer sehr sicher gefühlt und hatte
keine Angst vor einer Ansteckung. Am Flughafen wurde ich dann per Shuttle-Transport abgeholt
und es ging direkt zur Besprechung. Ich konnte mich immer auf Deutsch unterhalten. Es ist sicher
aber von Vorteil, wenn man auch Englisch kann wegen der Stadt Istanbul. (wenn man diese
erkunden will was ich aber sehr empfehlen kann, weil es eine super schöne Stadt ist und auch
die Leute sehr freundlich sind.

Die Operation lief reibungslos ab und ich hatte kaum Schmerzen. Die Mitarbeiter waren sehr
kompetent und ich habe mich immer sehr sicher gefühlt. Die Haarlinie wurde auf mein Kopf
angepasst und ich war mit Ihr sehr zufrieden. Natürlich war ich sehr aufgeregt aber da alle
Mitarbeiter sich immer sehr gut um mich gekümmert haben ging diese Aufregung dann
zurück und ich konnte entspannt die Operation geniessen. Ich habe mir alles immer viel
schlimmer vorgestellt aber es war fast wie ein Zahnarztbesuch, wenn nicht sogar weniger
schlimm als der Zahnarztbesuch. Insgesamt war ich sehr sehr zufrieden von der ersten
Kontaktaufnahme bis hin zum Zeitpunkt der Ankunft in meinem Land.
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